



## Veranstaltungen in den einzelnen Bundesländern

## **Baden-Württemberg**

## Start an der HS Karlsruhe am 21.10.2022

Im Rahmen der Schüler-Ingenieur-Akademie fand mit 17 Schülerinnen und Schülern des Humboldt-Gymnasiums und des St.-Dominikus-Mädchen-Gymnasiums die erste Veranstaltung in BW statt. Den Vortrag hielt Prof. Dr.-Ing. Michael Arnemann.

Die Fragen der Schüler zeugten von einem beachtlichen Kenntnisstand. In der abschließenden Diskussion mit Frau Soska (St.-Dom.-Gymn.) und Jonas Mattheis (Humboldt-Gymn.) wurden u. a. auch Vorschläge für die weitere Umsetzung des Projekts in BW erörtert.



Datenerfassung und Auswertung in einem Hörsaal der HS Karlsruhe